





Osvaldo Salom y Sandra Meers son los protagonistas de la obra de Juan Radrigán, "El Loco y la Triste".

En Aula Magna UFRO:

"El Loco y la Triste" estrenará el T.A.T.

Mañana el grupo de teatro T.A.T. presentará en el Aula Magna de la Universidad de La Frontera a las 20.00 horas el montaje de Juan Radrigán, "El Loco y la Triste".

Participan en la puesta de escena Osvaldo Salom y San-

perdidos en la miseria, temática que habitualmente Radrigán muestra en sus obras donde se capta un poco el realismo absoluto y los personajes se transforman en seres muy poéticos. El autor pone en boca de los protagonistas lo que ellos sienten, con un lenguaje

"El loco y la triste" estrenará el T.A.T. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El loco y la triste" estrenará el T.A.T. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile